

令和5年度 馬路町敬老会

9月24日(日)に、4年ぶりに敬老会が開催され、97人が出席されました。オープニングに三ッ辻太鼓が披露されその後、演歌も披露されて皆さん4年ぶりの歌に聞き入っておられました。次に、4人のカラオケがあり、久しぶりの歌に会場が盛り上がり楽しんでおられました。マジックショーでは手品をまじかで見るのが初めてで大変喜んでおられました。その後、馬路音頭の踊りに合わせて手を振られリラックス、最後に皆さんが楽しみにしておられた神ひろみショーでは、会場が一つになってステージを楽しまれました。午前中の敬老会ではありましたが、お帰りの際に多くの方から半日やったけど楽しかったと喜んでいただけてよかったです。

(今西 明)



第33回 馬路町文化祭が盛大に開催！

11月5日(日)馬路町文化祭は、4年ぶりにコロナで取りやめとなっていた「食」を交えての開催としました。広場では、「食」部門として、青少年育成協議会・子ども会は「たこせんべい・当てもの」、体育振興会は「フランクフルト・ポップコーン」、JA女性部は「炊き込みご飯・おもち」、区長・副区長会は「焼き芋」、自治会による「うどん」、他のイベントでは防犯推進委員会による「イントロ歌あてクイズ」、体振・防犯合同のビンゴゲーム、畠良人によるメダカすくいコーナー、手作り市、軽トラ市など多彩な催しがあり久しぶりに大勢の人の活気を感じました。2階では、環境クリーン団体による「花苗プレゼント」、民生児童委員による「パネル展示やスライドショー」がありました。川東保育所、亀岡川東学園、南丹高校の作品や馬路町民の皆さまの作品を展示しました。天気も良く皆さまのおかげで盛り上がった文化祭だったと思います。来年以降もより多くの作品をお待ちしております。

(古林 仁)



第58回 馬路町民大運動会

10月8日(日)第58回馬路町民大運動会が4年ぶりに開催されました。

前日から天候が危ぶまれ、午前中ののみの開催としました。町民の皆様や開催関係者には急な変更にご協力頂きありがとうございました。今回、初めての競技などがあり戸惑いもありましたが人と人が触れ合える機会となりました。久しぶりの運動会を無事に終了することができ感謝しております。

皆々様からご協力いただきました協力金や協賛品により「お楽しみ大抽選会」も大好評で多くの皆さんに喜んでいただきました。

皆さん笑顔で楽しんでおられました！



保育園児がサツマイモ掘り楽しむ

10月11日(水)農作業受託組合のみなさんにお世話になりました。全児童が参加しサツマイモ掘りをしました。6月に植えた鳴門金時や紅あずまが土の中でどちらもきれいな赤紫色に大きく育っていて子どもたちは大喜び！みなさんに優しくお手伝いしていただき小さい子どもたちも安心して参加することができました。一緒に農作業を経験する中で関係もどんどん深まっていることを感じ秋空の下、とても心地よい時間となりました。収穫したサツマイモで焼き芋をしたいと子どもたちは楽しみにしています。いつも本当にありがとうございます。（川東保育所より）



第3回ふれあいサロン

10月20日(金)第3回ふれあいサロンを馬路生涯学習センター2階ホールで開催しました。今回は講師に小鎧陽子さんをお迎えし、お正月飾りの製作を行いました。22名の参加者があり、みんなで各自出来上がりをイメージしながら和気あいあいと楽しみました。馬路ふれあいサロンは今年度残り2回予定しており、町民どなたでもご参加いただけます。興味をお持ちになったプログラムがございましたら送迎も行っておりますので、是非お気軽にご参加下さい。お待ちしております!!

